

Mi hija encontró empleo

Hace ya varios años, llegó a mis manos un libro sobre la labor apostólica que desarrolló José Luis Múzquiz en Estados Unidos. Desde entonces le guardo profunda admiración. Quiero dejar constancia de un favor recibido por medio de su intercesión.

27/11/2016

Mi hija tuvo, por motivos personales, que cambiar de ciudad. Yo estaba especialmente preocupada, ya que en

ese momento, para un arquitecto, encontrar un nuevo empleo no se presentaba nada fácil.

Lo encomendé con mucha fe y confianza a José Luis Múzquiz, rezando su oración para la devoción privada. Al día siguiente de terminar la novena, mi hija tuvo la primera entrevista y comenzó a trabajar a la semana siguiente.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/mi-hija-encontro-empleo/> (21/01/2026)